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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

学校施設の防火水槽となっているプール

の対応は。

　プールの改修計画や存続などの今後の計画について。

　廃止するなら、耐震防火水槽の設置が必要と考えるが。

市　長

教育長

平成２７年度には、「八木西校区」になる。

校区の統合に向けての課題は。

　八木小学校区と吉富小学校区が統合する。

　学校区の統合はお互いの深い理解が不可欠。

　地域住民への説明会や意見交換等の機会はあるのか。

教育長

①都市化に向けたインフラ整備の計画は。

②東所川の河川改修は府との連携が不可欠である。現時点のしんちょく状

　況は。

①説明会では基本設計が示されているが、具体的な建設時期は示されてい

　ない。いつに完成するのか。

②岡山県真庭市で開発中のCLT(クロス・ラミネイティッド・ティンバー)パネル

　を活用した木造建築についての考えは。

①後継者が増えない農業、農村の実態をどう認識しているか。

②価格対策をはじめ、安定した収入の確保、販路拡大など農業振興の対策

　を問う。

③青年新規就農者への支援と住宅確保の対策をどう考えているか。

④政府の「農政改革」をどうとらえ、具体化していくか。

①本年度の種類ごとの駆除頭数と生息数はどうか。

②専門職員の配置、ドロップネットの普及、「獣害防止実施隊」の早期創設な

　ど駆除対策の強化が重要と思うがどうか。

産業 住宅リフォーム助成制度について

　中小零細業者の仕事づくりと地域経済活性化のために実施する必要があ

ると思うがどうか。

市　長

教育 小学校再編について

　条例改定の際の附帯決議の具体化とスクールバス運行計画など保護者、

市民の合意を得る方策は。

市　長

教育長

まちづくりにビジョンを示さない市長の政

治姿勢を問う

　市長は、総合振興計画に沿った町づくりを着実に進めると言いながら、「安

心して子育てができるまちをつくる」を例にとると、実態では「安心して子育て

ができる町づくり」の基本となる保育所の定員すらオーバーする地域が発生

しながらも放置している状況である。

　総合振興計画に沿った「ビジョン」を示す必要があるにも関わらず、議会に

おける質問にも答えていないが、８年間の任期中を振り返り、園部町中心部

に限定して「どのようなまち」にしたかったのか「自らの考えとその成果」を伺

う。

①園部町本町地区の現状認識と活性化に向けた見解を問う。

②商業振興の観点から園部町本町地区の現状認識と活性化策の見解を問

　う。

③予算の枠配分の弊害ともいわれるように、農業政策では、府の助成金に

　対する市の上乗せをカットしてきた上に、独自支援も少ないが、現状認識

　と効果的な支援に対する見解を問う。

災害復旧に合わせ災害に強いまちづくり

を伺う

　災害復旧は当然のことであるが、災害に強い町づくりが求められる。急傾

斜地への対策で災害から免れた地域も多い、災害発生地において、急傾斜

地対策を急ぐ必要があると考えるが、現状認識と見解を問う。

①市域には、多くのバス路線があるが、昼間の利用率が低いのが実態であ

　る。市民ニーズは利便性の高いものを求められている。福祉有償などいろ

　んな部署で行っているものを集約する中で利用者が便利で使い勝手の良

　いものを求めているが現状認識と将来展望を問う。

②交通弱者にとって使い勝手の良い、公共交通への改善が必要と考えるが

　特に、日吉・美山地域に限定した市長の見解を問う。

みらい南丹

　瀨　孝人

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前

総務

都市計画 八木駅西土地区画整理事業について 市　長

交通対策 八木駅舎の改修について 市　長

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　野村　　健

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前

農業

農業振興について 市　長

獣害対策について 市　長

活緑クラブ

　松尾　武治

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前

行財政

市　長

担当部長

まちづくりの現状認識と、地域の活性化に

繋がる積極的な市の支援が必要と考える

が見解を問う

交通弱者にとって利便性の高い公共交通

の見直しが必要と考えるが見解を求める

平成２６年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨
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①大災害を見据えた、消防団強化の対策は。

②消防団員構成の実態と課題及び対策を伺う。

③処遇改善や訓練支援に対する取り組みは。

①超高齢化社会を見据えての対応を伺う。

②増加している認知症・糖尿病の対策についての取り組みは。

③地域包括ケアシステム、具体化への課題は何か。

④医療と介護とのつなぎ目が円滑に行われているのか。

⑤連携という言葉に隠れ、全体を統括する責任者が見えにくいが。

⑥介護保険導入時の理念は「自立支援」であるが、実態はどうなのか。

⑦互助を強化していくために住民による「助け合い」をどう進めていくのか。

⑧人材の確保と処遇改善の考えは。

①校区８集落で利活用について検討しており、地域の拠点として振興会の設

　置を考えるが。（区長、民生児童委員、老人会、婦人会、消防団、ＰＴＡ等の

　会合、催し物など）

②地域福祉（ふれあいサロン、交流等）についての考えは。

①現在の後援会組織が、今後の地域振興の役割を担うと考え、存続したい

　が、これらの運営に対して市の助成金、支援についての考えは。

②高齢者等の交通手段として送迎に使用する自動車の配置は対応できない

　か。

交通安全対策

交通事故多発地域における対策につい

て

　府道大河内口八田線と府道竹井室河原線の交差点（園部町宍人地内）に

早急な信号機の設置が必要と考えるが。

市　長

担当部長

①２６年度より用地買収、補償に入る予定と聞くが、完成予定はいつになる

　のか。

②園部駅東口ＪＲ用地（広場）の買収はどのようになっているのか。

①災害復旧の全般的な進ちょく状況と今後の見通しについて

②災害の応急復旧段階における市の対応・対策の検証と今後の対策につ

　いて

③被災者住宅再建等に対する支援の充実に向けた見直しについて

高齢者の交通安全対策について 　高齢者運転免許自主返納の現状とその促進について 市　長

①本市の中学校における自転車通学の現状について

②本市の小・中学校における交通安全教育の取り組みの現状について

③昨年の道路交通法の改正（自転車に関する事項）を踏まえた児童・生徒に

　対する交通安全教育・指導の現状と今後の対応について

平成２６年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

府道園部停車場線の拡幅改良と園部駅

東口広場について

公明党

　林　　　茂

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

防災対策 地域防災の中核、消防団の強化について 市　長

福祉 地域包括ケアシステム構築に向けて

市　長

担当部長

丹政会

　　不悖

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

小学校再編対策

摩気小学校の施設利活用について

市　長

地域振興策について

道路改良関係

市　長

担当部長

無所属

　山下　秋則

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

防災 台風１８号による災害対応について

市　長

担当部長

交通安全対策

児童・生徒の交通安全対策について 教育長
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みらい南丹

　野中　一秀

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

市政 基本構想及び将来展望について

次期、南丹市の将来展望と優先的に取り組む政策について伺う。

　

　①自主財源確保としての税収増を図る対策は。

　

　②南丹市全体の地域経済政策について。

市　長

①加入者の負担感に対する認識を問う。

②一般会計からの繰入れと基金残高についての考え方について。（とくに府

　内他団体との関係で）

③せめて一人、年１万円の引下げを。

①総合振興計画に定める目標人口に対する認識を問う。

②人口減少の主な要因とその対策について

①合併時の約束は守られたのか。

②総合支所の見直しについての現時点での考え方は。

③台風１８号の復旧をめぐる経験から予算と人員、権限の拡充こそ必要では

　ないか。

①総合支所の定義、役割について伺う。

②支所枠予算についての見解を問う。

平成28年全国育樹祭について 南丹市へ招致しては。

①木質バイオマスの取り組みについて伺う。

②美山町森林組合チップ工場施設の改善のための支援策は。

①隔日運行から各日運行にできないか。

②締切時刻について。

①ＪＲ八木駅舎改築問題についての見解を問う。

②ＪＲ八木駅舎改築問題と八木駅西土地区画整理事業との関連についての

　見解を問う。

③本年度本組合設立時における市としての具体的な地元支援についての考

　え方を伺う。

２．ＪＲ八木駅前東側広場、府道八木停車

　場線について

　ＪＲ八木駅東側広場の計画整備について並びに幅員狭小な府道八木停車

場線の計画整備についての考え方を伺う。

１．地域の活性化について

　急速な高齢化や過疎化の進行により多くの集落で地域活力が低下してい

る。地域の活性化についての考え方を伺う。

①集落活動の拠点である公民館、集会所が果たす役割についての考え方を

　伺う。

②公民館、集会所運営にあたり機器導入に対する支援制度は本市では行

　われているのか。行われているとすれば具体的内容について伺う。

③活動に必要な設置備品の補助対象の拡充の考えについて伺う。

平成２６年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　鞆岡　　誠

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

福祉 国民健康保険税の引下げについて 市　長

まちづくり 人口目標と定住促進策について 市　長

行政組織 支所機能の拡充について 市　長

丹政会

　柿迫　正紀

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

行政組織 総合支所について

市　長

農林業

バイオマスタウン構想について 市　長

交通 デマンドバスについて 担当部長

丹政会

　谷尻　宣雄

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午後

都市計画

１．ＪＲ八木駅舎改築問題と八木駅西土

　地区画整理事業について

市　長

地域振興 市　長

２．地域の拠点である公民館、集会所に

　ついて
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①平成26年度完了に向けた事業実施の予定内容と事業費について伺う。

②総合振興計画後期計画「にぎわいの市街地ゾーン」の方向性について伺

　う。

③交流拠点施設の必要性とまちづくり整備基金を活用した実施予定、時期

　について伺う。

④交流拠点施設の維持や管理運営の計画を伺う。

⑤平成26年度以降の園部市街地整備について方向性と計画について伺う。

⑥都市計画マスタープランの園部市街地、吉富市街地の一体化について伺

　う。

①FTTHネットワークによるサービス計画、活用内容について伺う。

②南丹市ホームページのスマートフォン対応化について伺う。

③南丹市の広報におけるソーシャルメディアの活用について伺う。

①整備に対する基本的な考えを伺う。

②市内の整備状況を伺う。

③未整備地域の今後の対応について伺う。

庁舎問題 新庁舎建設について

　現庁舎は建築後30年以上が経過している。市民サービスはもとより耐震性

や事務効率等様々な問題を抱えている。早期の新庁舎建設が必要と考える

が、見解を伺う。

市　長

担当部長

防災対策 土砂災害危険箇所について

　近年、巨大地震やゲリラ豪雨等の大きな自然災害が発生している。本市の

土砂災害危険箇所の現状と今後の対策について伺う。

市　長

担当部長

①閉校となる小学校の底地整理について

②小学校閉校後から利活用されるまでの維持管理について

③市街化調整区域に位置する小学校における利活用と都市計画法との関

　連について

平成２６年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

丹政会

　仲村　　学

　（一問一答）

質問予定日

　3月6日　午前

生活インフラ 市内の下水道について

市　長

担当部長

無所属

　村　好高

　（一問一答）

質問予定日

　3月6日　午前

教育 小学校の再編整備について

市　長

教育長

丹政会

　谷尻　昌史

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午後

都市計画 中心市街地再開発について 市　長

情報 情報基盤整備と活用、情報発信について 市　長


